

Medio	Diario de la construcción
Fecha	11/08/2016
Mención	Estudio refleja difícil acceso a viviendas para inmigrantes en la Región de Antofagasta. Mención a la UAH.



Al menos el 60% de las personas que viven actualmente en campamentos en la Región de Antofagasta corresponde a inmigrantes, y cerca del 41% de la población en dicha región siente algún grado de rechazo o tiene una opinión negativa del fenómeno de la migración, sobre todo sudamericana, el nivel más alto del país.

Los resultados son parte de las primeras conclusiones de la investigación de la U. Alberto Hurtado con el gobierno regional de Antofagasta sobre “empleabilidad y migración” en la región, a través de la cual también se logró establecer que cerca del 52% de los extranjeros que viven en tomas son mujeres en edad de trabajar.

El estudio, que comenzó en abril, busca establecer un diagnóstico sobre la actual situación de la población migrante, que representa el 4,6% del total regional, y el mercado laboral.

El proyecto ahora se encuentra en una segunda fase, que consiste en “socializar, complementar y validar” una propuesta política regional orientada a la inserción de la población migrante en la capital minera.